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Herr Misimovic ist weg.
Er hat ein paar Uefa-Cup-Spiele in seiner Karriere gemacht.
Toll!
Er war ein Jahr beim Club.
Jetzt ist er wieder weg.
Wenn er ein Fan waere wuerde man ihn als Erfolgsfan beschimpfen.
Als Spieler ist er ein Legionär.
Das Interview ist ehrlich, haetts aber nicht gebraucht. Wenn er es vorher gewusst hat, haette er
reagieren sollen. Nicht hinterher so schlau daherreden!
Es handelt sich um einen Spieler, der im 1. Interview nach seiner Verpflichtung beim Club sagt,
dass es sein Traum ist beim FC Bayern München zu spielen.

Bin froh dass wir ihn weiterhaben!

Hoffe jetzt noch, dass wir den Tschechischen Rentnerclub auflösen (Blazek, Galasek und fucking
Koller). Dann noch Kluge zurück nach Gladbach und bloß nicht Zuma verpflichten.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/661-zwetschge-misimovic/?postID=32495#post32495
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